## 2012 アセンション日記 最終版

## 敬子

2012年の12月は、宇宙史のクリスマスでした。

これまでの宇宙は周期を終えて、まったく新しい宇宙へと、宇宙全体がアセンションする、という時期にきていました。

この 2012 年は 1 年を通してずっと、新宇宙へのアセンションゲイトをくぐる ための準備をしてきました。

12 月の最後のメンバーの集いでは、あるときふっと「通過したんだ」という瞬間があって、そのあと一面にふんわりきらきらしたカラフルな虹のような世界を感じました。その後も何度もこのイメージをいたるところで受け取りました。地球全体がこの新しい宇宙のエネルギーになっているのではないかと思いました。

NMCAA に参加当初は、「アセンション」とは何がどうなることなのか?よくわからず、「目に見えないことは実感もない」、だから「信じられない」と思っている自分もいました。

それでいて NMCAA での学びには興味があって、同じものにいっしょに向かう 仲間もたくさんいて楽しく、自然と意識がライトワークに向かいました。

そうこうしていると、エネルギーを心と体で、びしばし感じるようになってきて、それが「よくわからない」から「体感」となっていき、「アセンションの実感」となっていきました。

こういうことだったのか・・・・と、2012年を終えた今、思っています。

これからは、さらに学びを進めるとともに、同じように興味と関心を持った 仲間を増やし、お手伝いをして、楽しく愛とアセンションを広げていきます。